<u>OBJET</u> → demande de subventions pour un projet pluridisciplinaire concernant la violence, la tolérance et le racisme au sein de la Communauté Libre Georges Cousot à Dinant.

<u>PARRAIN DE NOTRE PROJET</u> \rightarrow Alex Miskirtchian, grand champion de boxe dinantais.

Monsieur Leboutte,

Nous nous permettons de vous adresser ce courrier, afin de vous soumettre un projet qui nous tient énormément à cœur et que nous sommes fiers de réaliser au sein de notre école.

Enseignants à la Communauté Libre Georges Cousot de Dinant, il nous semble très important d'inculquer de vraies valeurs à nos élèves, valeurs qui, malheureusement, passent de plus en plus à la trappe.

En accord avec notre directeur Monsieur Koen Bouillon, nous avons décidé de sensibiliser nos jeunes aux problèmes liés à la violence, au racisme et à la tolérance.

Très régulièrement, nous rencontrons de réels soucis face à ce nonrespect ce qui provoque de la violence gratuite, pas toujours évidente à canaliser!

Plutôt que de rester les bras croisés, nous nous lançons dans un projet pluridisciplinaire qui concerne un grand nombre de nos élèves.

Pour donner beaucoup de sens à notre projet mais, surtout pour nous aider à concrétiser cette tâche pédagogique, nous avons fait appel à une personne ressource.

Alex Miskirtchian a répondu sans aucune hésitation à notre demande. Ce grand champion de boxe, d'une simplicité, d'une générosité et d'une



humilité hors du commun est une pièce très importante dans notre projet.

Il accepte avec un professionnalisme remarquable de transmettre à nos élèves des valeurs qu'il défend par le biais de son intégration en Belgique, son incroyable parcours sportif, personnel et son envie d'aller encore plus loin dans les règles de l'art.

Alex Miskirtchian, est un modèle pour nous tous, et c'est grâce à lui que nous allons faire passer notre message.

Après plusieurs entretiens avec notre parrain, notre projet qui semblait tout petit devient une **grande aventure humaine**... un rêve pour les élèves mais aussi pour nous tous.

En quelques mots voici le déroulement de notre projet :

<u>Déjà réalisé :</u>

- ✓ Par petits groupes, visualisation d'un power point et d'un petit film retraçant l'histoire d'Alex Miskirtchian.
- ✓ Réalisation par les élèves d'un micro-trottoir et d'un court métrage au sein de l'école sur le racisme et la violence.
- ✓ Débat sur la tolérance, le racisme et la violence en présence de notre parrain. Les élèves avaient, au préalable, travaillé le sujet dans différents cours et lui ont posé des questions pertinentes et très touchantes. Cet échange était magique et très riche (nous avions invité les médias... merci à eux d'avoir répondu présents).
- ✓ Concours de logo sur le thème du projet (réalisés au cours de dessin) proposé aux élèves de la 1^{ère} à la 4^{ème}. Après votes, le logo choisi a été imprimé sur des autocollants, symbole du projet.

A réaliser dans un avenir proche :

✓ Nos élèves iront participer à une initiation à la boxe donnée par Alex, et ce, dans le but de leur prouver qu'il y a moyen de canaliser son agressivité, de respecter l'autre.



✓ Afin donner encore plus de crédibilité à notre projet, nous souhaiterions partir quelques jours en Arménie pour montrer à nos jeunes les conditions de vie médiocres, la pauvreté mais surtout le respect qui règne dans le pays de notre champion.

Ce voyage concernerait 15 élèves maximum (la sélection des participants est en cours selon des critères bien définis).

Notre but n'étant pas de loger dans des hôtels luxueux, mais bien dans une auberge de jeunesse, ou autre structure semblable. Nous ne comptons pas vivre dans le luxe!,

Des échanges avec des jeunes arméniens pourraient aussi être une piste très positive pour renforcer les valeurs que nous souhaitons transmettre à nos élèves (contacts avec une école, pièce de théâtre non verbale présentée par nos élèves, cours de mathématiques en ligne, ...)

Nous avons déjà beaucoup de contacts (grâce à des connaissances d'Alex Miskirtchian) afin que ce voyage puisse passer du rêve à la réalité.

Ces élèves reviendraient avec une expérience inoubliable mais surtout ils pourraient partager leur vécu et devenir « des messagers » auprès de leurs compagnons.

✓ Nous aimerions aussi, avec les témoignages de nos 15 privilégiés, porter notre projet encore plus loin en le présentant dans d'autres écoles qui semblent déjà intéressées.

Vous n'êtes pas sans savoir que notre école n'a pas de budget pour ce genre de projet, et que la population que nous accueillons n'est pas souvent aisée. Ce n'est donc pas auprès des parents que nous aurons de l'aide.

Peu de solutions nous sont offertes ... et avec toute notre motivation, nous essayons de frapper à la bonne porte afin de trouver une aide pour financer notre projet porteur d'espoir.

Il est bien évident que votre don éventuel ne serait débloqué que si nous récoltions assez d'argent pour mener ce projet jusqu'au bout. Actuellement, nous avons déjà de quoi payer les billets d'avion aller-retour.

Sachez, Monsieur Leboutte, que votre aide offrirait à certains élèves une chance inespérée de s'évader, de voir qu'ailleurs il y a bien pire, et de relativiser en rentrant en Belgique.

Nous serions vraiment heureux de pouvoir en discuter avec vous de vive voix et répondre à vos éventuelles questions.

Merci pour l'attention que vous avez porté à ce courrier.

Notre Directeur Prof. Education Physique

Koen Bouillon Virginie Verstraelen

0473/27 58 35 0478/36 67 86

Prof. Education Physique Prof. de math

Sabrina Dumont Eric Npoirhomme

0474/44 88 96 0472/64 97 69